

55 MILLE HECTARES POUR LA NATURE

Ni carte postale, ni pièce de musée, la nature est un système en constant mouvement.

Après plusieurs décennies d'un développement urbain marqué par le morcellement de l'habitat, l'imperméabilisation des sols et l'étalement urbain notamment, la nature, principale composante de la "qualité de vie bordelaise" est menacée.

Les dérèglements climatiques, l'érosion de la biodiversité, les pollutions diverses d'un côté, la dégradation de notre santé et de nos cadres de vie de l'autre témoignent de "cette exigence de réconciliation".

En ces temps de crises, nous avons la responsabilité de dessiner une ville nécessairement plus compact qui doit accueillir de nouveaux habitants mais qui doit être soucieuse de ses espaces, économe et organisée autour de « poumons verts » qu'il faut préserver ou reconquérir.

Ce nouvel "écosystème urbain" ainsi recomposé implique une meilleure protection des espaces naturels et agricoles face à la pression immobilière qu'il faut maîtriser.

Nous saluons la démarche lancée par la CUB : 55 mille hectares pour la nature, intégrer au projet 50 mille logements qui permettra de retisser les liens qui nous unissent. Nous serons vigilants pour que cet équilibre soit maintenu également sur Mérignac.

Les élus Europe Ecologie les Verts de Mérignac Gérard Chausset, Sylvie Cassou-Schotte, Jean-Claude Pradels, Isabelle Haye, Dominique Vaillant, Anne Couplan